

Revue de presse

Journal : La Broye

Date : 12 octobre 2023

Le tourisme 4 saisons en question

PAYERNE Rendez-vous incontournable pour les acteurs du monde économique et politique de la région, l'Apéritif économique broyard a connu un nouveau succès jeudi dernier à la Halle des fêtes de Payerne. De quoi réjouir les représentants de la Coreb, de la Banque Cantonale de Fribourg, de La Vaudoise et du journal La Broye Hebdo, organisateurs de cet événement. Conférencier du jour, l'ancien médaillé olympique de judo Sergei Aschwanden a parlé de son expérience de directeur général de l'Association touristique Porte des Alpes, avec la thématique du «Tourisme 4 saisons», évoquant notamment les problématiques liées au dérèglement climatique, avant de suggérer quelques pistes pour la région concernant le tourisme de plaine, en souffrance actuellement. Avec cette petite pique en conclusion: après le gymnase et l'hôpital, à quand une véritable coordination intercantonale pour le tourisme dans la Broye?

ALAIN SCHAFER



1. Le conférencier du jour, l'ancien judoka et médaillé olympique Sergei Aschwanden (accroupi), en compagnie des organisateurs de l'événement, de g. à dr.: Isabelle Kottelat (La Broye), Christel Losey Mosimann (Coreb), Stéphane Niklaus (BCF) et Philippe Charmoy (Vaudoise). 2. De gauche à droite, Bruno Marmy, Anne-Laure Wicht, Alexandre Vonlanthen et Fabrice Bersier. 3. Steven Grivel, Yves Chanez et Steve Giacomotti, entre deux discussions. 4. Bernard Dubey, Jean-Marc Volery, Etienne Volery, Olivier Perriard et Kilian Perriard, d'humeur joyeuse. 5. L'Apéritif économique broyard, l'occasion idéale pour les entrepreneurs de la région de réseauter. 6. Deux collaboratrices à la Coreb, Aurélie Egger et Raquel Belchior, actives dans les coulisses. 7. Le patron de Payerneland, Patrice Lorimier, et Pierre-Alain Monney, de media f à Payerne.